

## ABSTRAK

Judul Penelitian : **Pengaruh Sistem Akuntansi Manajemen dan Desentralisasi Terhadap Laba pada KUD Sri Among Tani.**

Dosen Pembimbing : **Sri Luayyi, SE., MSA**  
: **Marhaendra Kusuma, SE., MM., Ak**

Nama Mahasiswa : **Arismawati NPM - 15.13031.0164**

---

Laba merupakan kinerja perusahaan yang diukur dari pengurangan antara pendapatan dan beban-beban perusahaan yang terjadi pada suatu periode tertentu. Laba dapat dipengaruhi oleh sistem akuntansi manajemen dan desentralisasi. Sistem akuntansi manajemen adalah suatu mekanisme kontrol organisasi, serta merupakan alat yang cukup efektif di dalam menyediakan informasi yang bermanfaat guna memprediksi konsekuensi yang mungkin terjadi dari aktivitas yang bisa dilakukan. Sedangkan desentralisasi merupakan pendelegasian wewenang dalam membuat keputusan dan kebijakan manajer atau orang-orang yang berada pada level bawah dalam suatu struktur organisasi dan dapat memperbaiki serta meningkatkan efektifitas dan produktifitas suatu organisasi.

Sampel dalam penelitian ini adalah karyawan KUD Sri Among Tani. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan metode kuesioner atau angket. Metode analisis data menggunakan uji kualitas data dan analisis regresi linear berganda. Hasil penelitian yang dilakukan terhadap 30 responden menunjukkan pengolahan data yaitu nilai signifikansi sistem akuntansi manajemen sebesar 0,017 dan nilai tersebut kurang dari 0,05, maka sistem akuntansi manajemen dapat digunakan untuk meningkatkan laba. Sedangkan untuk nilai signifikansi desentralisasi sebesar 0,001 dan nilai tersebut kurang dari 0,05, maka desentralisasi dapat digunakan untuk meningkatkan laba.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah: (1) Sistem akuntansi manajemen berpengaruh secara parsial terhadap laba, (2) Desentralisasi berpengaruh secara parsial terhadap laba, (3) Sistem akuntansi manajemen dan desentralisasi berpengaruh secara simultan terhadap laba.

**Kata kunci: Sistem Akuntansi Manajemen, Desentralisasi, Laba.**